

今治地区今治第5団(ビーバー、カブ、ボーイ、ベンチャー)

『上進キャンプ』(2025.9.20-21)

上進後、新体制での初めてのキャンプです。

(1日目)

開会式の途中で、突然の豪雨がやってきて、急遽カッパを羽織りました。

何もかもびしょ濡れです。

雨の中、ボーイ隊、ベンチャー隊はテントの設営を行いました。

その間、カブ隊は、2月の研究発表会について話し合い、

避難生活に大事なものは何か？

水、ガス、電気、食べること等、皆で考えました。

ちょうど大雨が降ったのもあり、雨水を実際に採取し、枝を集めて火をつけ、

缶でお米を炊いてみようということに決まりました。

ビーバー隊は、夕食の支度です。仲良し4人組でおしゃべりしながらカレーライスの下ごしらえをしました。

夕方には陽がさして、無事に営火をすることができました。

残念ながら山の火の神は不在でしたが、皆の『カメハメハ!!』気合いで炎がつきました。

各隊の演し物の歌、踊り、劇は、なかなかの出来でした。

夜にも豪雨がやってきましたが、皆、過酷なキャンプによく耐えました。

(2日目)

ボーイ隊見習い組は、初級スカウトを目指し、ロープワークの訓練を行いました。

カブ隊は、避難生活の実験です。実際に雨水でご飯をうまく炊くことができました。













